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Anfrage 
des Abgeordneten Leopold Mayerhofer 
und weiterer Abgeordneter 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und 
Wasserwirtschaft 

betreffend Verkauf eines Waldes der Österreichischen Bundesforste 

Im Gemeindegebiet von St. Anton a. d. Jeßnitz liegt der sich im Besitz der 
Bundesforste befindliche „Schollwald“. Nach hierortigen Informationen soll 
dieser Wald oder Teile dieses Waldes verkauft werden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Landwirtschaft und Umwelt folgende 

Anfrage: 

1. Entspricht es der Tatsache, dass dieser Wald verkauft wird/wurde? 
2. Wenn ja, 

 

2.1. wer ist der Käufer? 
2.2. wann wurde dieser Verkauf getätigt? 
2.3. wurden die örtlichen Bauern in den Verkauf eingebunden?  
2.4. welcher Erlös wurde durch den Verkauf erzielt?  
2.5.wie groß ist das verkaufte Grundstück? 
2.6.in welcher Form wurde von Seiten der Bundesforste dieser Verkauf 

öffentlich gemacht?  
2.7.ist  der  Verkauf der  örtlich  zuständigen  Bezirksbauernkammer  zur 

Kenntnis gebracht worden? 
3. Befinden sich Wasserrechte auf dem Grundstück? 
4. Wenn   ja,   gibt   es   die   Möglichkeit   auf   Wassernutzung   und   deren 

Genehmigung? 
5. Wurden    eventuelle    Wassernutzungsmöglichkeiten    in    den    Kaufpreis 

einbezogen? 
6. Wie groß ist der Waldbesitz der Bundesforste in Österreich derzeit? 
7. Werden Waldflächen derzeit verkauft? 
8. Wenn ja, warum? 
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9. Wenn nein, sind Verkäufe geplant? 

4196/J XXIII. GP - Anfrage2 von 2


